
 

Une violence invisible ! 
 
 
Lorsque les premières informations nous ont été données, le virus se propageait en 
Chine, un pays bien lointain pour que le mal arrive jusque chez nous... Mais tout est 
allé très vite, parti de l'orient, le virus a très vite gagné tout l'occident, avec son lot 
de décès de personnes âgées et d'autres plus jeunes. Maintenant, les autorités ont 
instauré le confinement, nous ne pouvons plus nous rencontrer, y compris pour les 
offices religieux, nous devons rester éloignés les uns des autres, nous sommes un 
peu seuls face à notre destinée, nous nous posons des questions.... 
 
Personnellement je me suis demandé comment nous avons pu en arriver là, 
pourquoi les médecins, les scientifiques, les chercheurs ont-ils autant de difficultés à 
contenir ce mal ? Je n'ai pas de réponse à mes questions ; c'est alors, comme 
beaucoup d'autres croyants certainement,  je me suis tournée vers Dieu, vers la 
Vierge Marie, afin qu'encore une fois ils écoutent ma prière. 
 
Et puis ma pensée a fait son chemin... nous vivons dans un monde individualiste, 
égoïste, orgueilleux, où nous sommes convaincus que rien ne peut nous arriver 
puisque nous avons tout sous la main... et bien non ! Cette situation me conduit à 
penser que nous sommes face à une belle leçon d'humilité. Que Dieu nous pardonne 
tous nos manques de modestie, de simplicité, de respect les uns envers les autres. 
 
         

Anne Marie B. 
 
 
 
 
 
 
 


